

*Le Président cubain exprime sa
volonté de renforcer les liens avec
la FAO (+ Photo)*



La Havane, 27 mars (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a exprimé aujourd'hui la volonté de son pays de continuer à renforcer les relations historiques de coopération avec l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

Lors d'une réunion avec le directeur général adjoint et représentant régional de la FAO, Mario Lubetkin, le dirigeant cubain a réitéré sa gratitude pour le soutien apporté à l'objectif de parvenir à la souveraineté alimentaire, a rapporté la présidence cubaine sur Twitter.



DiM. Lubetkin est dans ce pays des Caraïbes aujourd'hui et demain pour renforcer et consolider le travail avec le gouvernement afin de faire avancer l'agenda de la sécurité alimentaire et nutritionnelle, a indiqué la FAO dans un communiqué. Auparavant, le fonctionnaire des Nations Unies s'était rendu au Panama, au Mexique et en République dominicaine, avec un programme qui a commencé par sa participation à la 63ème réunion annuelle des Conseils des gouverneurs de la Banque interaméricaine de développement (BID) et de IDB Invest.

Plus tard, au Mexique, il a rempli un programme de travail comprenant des réunions avec les Secrétaires aux affaires étrangères, Marcelo Ebrard, et à l'agriculture et au développement rural, Victor Villalobos.

Le représentant régional de la FAO a également participé au XXVIIIe Sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement (SEGIB), qui s'est tenu les 24 et 25 mars 2023 à Saint-Domingue, en République dominicaine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317957-le-president-cubain-exprime-sa-volonte-de-renforcer-les-liens-avec-la-fao-photo>



Radio Habana Cuba